

福島県立梁川高等学校 学校だより 知性 誠実 責任 第 10 号 令和3年6月7日(月)

## 県北地区高等学校音楽祭

5月28日(金)、ふくしん夢の音楽堂大ホールで「令和3年度県北地区高等学校音楽祭」が開かれ、本校からは音楽部の3年生3名が参加して吹奏楽の演奏(曲名「ユイマール」作曲:広瀬勇人)を行いました。少人数でしたが、大きなステージで約5分間の演奏をしっかりとやり遂げることができました。以下に参加者の感想を紹介します。

・フルート担当:深見 愛佳 さん

大きいところで演奏するのは初めてで緊張しました。 練習のときよりも上手くいかなかったので、6月21日の 発表まで強弱等に気をつけ、完璧に吹けるようにしていき たいと思います。

・クラリネット担当:阿部 紅葉 さん

私は何回か音楽祭等のステージで演奏の経験があったので、 緊張はありませんでした。この3人で演奏するのは初めてだっ たのでよい経験になりました。楽しく演奏できたので良かった と思いました。

・クラリネット担当:菊地 咲希 さん

音楽堂のステージでたった3人で吹くのはすごく緊張しました。 本番の一週間前は最後まで通せなくて、本番は大丈夫かなと思いま したが、止まることなく最後まで吹き切れたので良かったです。 6月21日の県文化センターでの演奏も頑張りたいです。

·顧問 舟山 綾美 先生

昨年度はコロナの影響のため、外部で演奏する機会が全くなく残念でしたが、今年はこのようなステージを3年生に経験させることができて嬉しく思います。まだまだ課題はありますが、精一杯今持てる力は発揮できたと思います。次のステージに向け、3人で音楽を作り上げる喜びを大切にし、練習を積み重ねていきましょう。

※ 6月21日(月)には3名の生徒にとって高校生活最後のステージとなる県の音楽祭があります。現在、生徒達は課題をしっかり克服できるよう毎日、熱心に練習をしています。当日は良い演奏ができるよう期待したいと思います。近



